

山々の緑も濃くなり、晴れ間に吹く風が心地よく感じられるようになってきました。運動会も終わり、学習に力が入ってきています。また、早いもので夏休みまで、あと1ヶ月。子どもたちは水泳にも一生懸命に取り組みはじめています。

5月25日 助け合い最後まで全力をつくした運動会!

好天に恵まれ、五月晴れの空のもと運動会が行われました。今年は、昨年度の種目にさらに全校での大玉送りの種目を加えての実施となりました。各学年の短距離走、連学年による玉入れ・綱引き・竹引きなどの競技、ダンスや組体操など、今までの練習の成果を十分に発揮することができました。また、高学年児童は全体を通して係活動に精一杯取り組んでいて立派でした。児童会が中心になって考えたスローガン「仲間と助け合い最後まで全力を尽くそう！」に向け、一生懸命に取り組む姿をたくさん見ることができました。

保護者の皆様には、早朝からお越しいただき、熱い声援を送っていただきました。また、前日準備から後片付けまで多くの保護者の皆様にご協力いただきました。感謝申し上げます。ありがとうございました。



【1・2年 令和玉入れ合戦ぽんぽこ！
ダンシング！】



【3・4年 四賀小スターマイン】



【5・6年組体操 そして憧れになる】



高学年は係活動も
頑張りました。



保護者の皆様にはテントや
万国旗の準備や片付けに
ご協力いただき、
ありがとうございました。



6月6日 クラブ活動が始まりました

いよいよクラブ活動も始まりました。年間6回という限られた時間の中で、めいっぱい楽しんでほしいと思います。早速活動に入り、友だちや先生、講師の方々と共に自分の好きなこと、興味のあることに集中して取り組み、とても嬉しそうで楽しそうな子どもたちでした。今年も、ゲートボール・書道クラブは、地域の方に講師としてお出でいただきます。より、専門的に教えていただけることは、子どもたちにとっても貴重な経験となります。専門性だけでなく、地域の人と関わる楽しさも財産にしていってほしいと思います。

今年度開設クラブ

☆ゲートボール ☆書道 ☆手芸 ☆植物 ☆科学工作 ☆音楽 ☆イラスト
☆昭和 ☆ペーパークラフト ☆バトミントン ☆歴史 ☆スポーツスタッキング

6月14日 下校中災害時避難訓練



当日は、暑さが気になる天候となっていましたが、本年度も地区の皆さんのご協力を得て、下校中に大規模災害が起こった場合の訓練を実施することができました。

実際に地震が起こった場合には、周りの状況を確認しながら、まずは自分の命を守る行動をとらなくてはいけません。毎年の積み重ねの中から、ランドセルを使って頭を守ったり、危険なところから少し離れたところで座ったりすることが大事ということが分かり、落ち着いて対応できるようになってきている子どもたちでした。その後自分の生活地区の公民館（飯島地区のみ広瀬橋方面はJA信州諒訪、車橋方面は四賀公民館）へ避難しました。

地域の皆様の協力を得て、本校児童281名がどこに避難して、全員無事なのかを確認することができました。地域の方に支えられて、この訓練が出来ています。ご理解・ご協力ありがとうございました。

プール掃除 そして6月17日 待ちに待ったプール開き！



全校で、プールサイドの草取り、シャワーのそうち、そして大変なプールの中のそうち等をしました。全校の力でピカピカのプールで水泳学習をすることができます。そして6月17日、全校がプールサイドに集まって、プール開きが行なわれました。校長先生からは、
①指示をよく聞く ②友達に悪ふざけをしない ③めあてをもって取り組む とお話がありました。

水泳学習は、夏ならではの全身を使った大切な学習ですが、一步間違えれば大きな事故につながります。全校で「安全に」「目標をもって」水泳の授業に取り組みたいと思います。最後には6年生の代表児童が、試泳を披露したり、めあて発表したりしました。

今年度も、7月中（夏休み前）で水泳学習が終わります。プール参観週間を7月10日（水）～17日（水）の期間で行ないます。詳細は、学年・学級により等で予定をお知らせいたします。

この夏、他のプールや川・海などでも水の事故のないように、ご家庭でもご指導をよろしくお願いします。

6月21日 歯科ボランティア講習会

6月21日には、歯科ボランティアの講習会が開かれました。学校歯科医・歯科衛生士の方々や、熱心な保護者、そして染め出しを提供してくれる子どもたちのおかげで、四賀の子どもたちの歯と口の健康が守られていることをあらためて感じました。歯科ボランティアの皆様には、今後もお世話になります。ご指導よろしくお願いします。



課外活動 がんばっています！

陸上クラブ、合唱団、ともに頑張って練習をしています。陸上クラブは朝練習を積み重ね、先日6月16日には、南信大会から進んだ児童が県大会に臨みました。また、7月7日には、諏訪市・富士見町陸上大会が行われ、本校から多くの児童が出場します。



また、合唱団は課題曲・自由曲も決まり、朝に加えて放課後練習や休日練習も始まりました。先日6月15日には、課題曲講習会が行われ、さらに自分たちの歌声に磨きをかけました。自分やチームの目標に向かって、日々の練習に頑張って取り組んでほしいです。



体験活動が充実しています



5年生 田んぼ学習



3年生 図書館つかいこなし講座



1・6年生 一緒にサツマイモ植え

夏休みの学習ボランティア募集のお知らせ

今年の夏休み後半（8月19・20日）に、補習の計画を立てています。学習に自信がなかったり、もっと学びたいと願ったりするお子さんに、学習の場を作ります。長い夏休み明けの学校生活をスムーズに始めるための生活リズムづくりにもつながります。そこで、教職員と一緒にになって、子どもたちの学習を手伝って下さる「夏休みの学習ボランティア」を募集します。中学生以上（中学・高校・専門学校・大学・大学院）の方で、小学生の学習を見ていただける方はおられないでしょうか。小学生にとっては、中学校・高校や大学がどんなところなのか学ぶ機会（キャリア教育）にもなり、学生にとっても小学生と触れ合うことで地域の役に立つ機会（ボランティア活動・精神）にもなると思います。今年は、諏訪南中学校・諏訪中学校の皆様にも声掛けをする予定です。別紙、保護者様宛て通知を7月1日に配布する予定ですので、可能性のある中学生以上の方へお声がけください。

お知らせ・お願ひ 梅雨の季節になり、今後大雨による災害等も心配されます。急な雷雨や豪雨なども

いつ起こるかわかりません。さらには地震、台風などの自然災害により児童だけの下校が難しい状況や、不審者の出没や容疑者・犯人が逃走するなどして児童に危害が及ぶ事態が「絶対ない」とは言い切れません。そこで緊急時に備え、以下の内容につきまして、ご理解とご協力をお願いします。

- 登下校時の急な天候の変化や災害等で緊急事態が予想される時は、**学校からのメール(リーバー)**に気をつけていただくようお願いいたします。
- 状況により、児童だけで下校することが危険だと判断した場合には下校時刻が過ぎても、**学校に留め置いたり、先日の引き渡し訓練のように保護者への引き渡しをお願いしたり**する可能性があります。
- 状況に応じて、児童の待機場所は**校庭・体育館・各教室**などが考えられます。場所によって引き渡しの方法が変わることがあります。これにつきましても、リーバーにてお知らせいたします。
- 引き渡しに来られる場合はできる限り**徒歩での来校**をお願いいたします。事情によりどうしてもお車で来られる場合には、混乱や事故を防ぐため、**駐車場や一方通行**など指示を守っていただきますようお願いします。消防車や救急車などの緊急車両が入る場合もあります。狭い道路ですので、ご理解ご協力をお願いします。（緊急時は、糀屋・浜鉄工→学校校庭→プール脇→ぱあま屋の一方通行です）